## Refuerzan seguridad en la autopista México-Puebla con operativo «Río Frío» para frenar robos a transportistas

El Ciudadano · 20 de mayo de 2025

La estrategia incluye monitoreo con drones y análisis delictivo



Con el despliegue de 164 elementos del Ejército y la Guardia Nacional, autoridades federales pusieron en marcha el operativo 'Río Frío', una acción estratégica que busca reducir la incidencia de robos en la autopista México-Puebla, uno de los tramos con más asaltos a transportistas en el país.

La operación comenzó el pasado 14 de mayo y fue detallada en la reciente Mañanera del Pueblo, donde el comandante de la Guardia Nacional, **Hernán Cortés**, explicó que el dispositivo se desarrolla en **ocho puntos clave** de esta importante vía, entre ellos **San Martín Texmelucan**, **Santa Rita Tlahuapan**, **Ixtapaluca y Río Frío**, zonas identificadas con alta incidencia delictiva.

Esta acción forma parte de la **Estrategia 'Balam'**, implementada en 12 estados y centrada en **22 tramos** carreteros donde se concentra el **80% del robo de vehículos de carga** en el país. Puebla, por su ubicación estratégica y densidad de tráfico pesado, se encuentra entre las entidades prioritarias para este plan.

Uno de los incidentes que evidenció la urgencia de reforzar la vigilancia fue el robo de un camión con el equipo musical de **Los Ángeles Azules** el pasado 10 de mayo. El vehículo fue recuperado días después en

San Martín Texmelucan, y tras este caso, **se anunció un fortalecimiento inmediato de la seguridad en la zona**.

El comandante Cortés precisó que el operativo se sustenta en **tres ejes de acción**: análisis e inteligencia delictiva, labores preventivas para disuadir a los criminales y un componente reactivo de persecución. A ello se suman **26 unidades móviles, 10 patrullas y dos drones**, los cuales permiten **monitoreo constante y respuesta rápida ante cualquier incidente**.

Véase también: Proponen nuevas restricciones a motociclistas y vehículos eléctricos en Puebla

El operativo 'Río Frío' tiene como objetivo frenar los delitos que afectan directamente a transportistas y empresas logísticas, sectores que han denunciado en repetidas ocasiones pérdidas millonarias por estos hechos. Las autoridades han reiterado su compromiso de mantener una presencia permanente en los puntos críticos.

Foto: El Ciudadano

## Recuerda suscribirte a nuestro boletín

→ https://bit.ly/3tgVlSo

https://t.me/ciudadanomx

elciudadano.com



Fuente: El Ciudadano